
DBSF – DIPARTIMENTO DI BIOLOGIA STRUTTURALE E FUNZIONALE 
VIA J. H. DUNANT, 3 - VARESE 

 
GIUNTA DI DIPARTIMENTO DEL 6 NOVEMBRE 2001 

 
 
Sono presenti: 
 
Dott. Daniele Binda 
Prof.ssa Magda DeEguileor 
Dott. Antonio Di Guardo 
Prof. Alessandro Fumagalli 
Prof. Paolo Gerola 
Dott.ssa Nicoletta Landsberger 
Prof.ssa Daniela Parolaro 
Prof. Antonio Peres 
Prof. Loredano Pollegioni (giustificato fino alle ore 16:00) 
Prof. Roberto Taramelli 
 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
1. Comunicazioni 
2. Provvedimenti per il personale (Regolamento mobilità; nuove afferenze) 
3. Modifiche al Regolamento (rappresentanti Dottorandi) 
4. Organizzazione Giornata Scientifica del 18/12 
5. Convenzioni, autorizzazioni alla spesa e situazione finanziaria 
6. Varie ed eventuali 
 
 
 
1 - Comunicazioni 
1.1 Elezione rappresentante dottorandi. E’ risultato eletto il dott. Bianchi Marco Giorgio che 

sostituirà il dott. Vigetti. 
1.2 E’ pervenuta una lettera del SIC con la richiesta di segnalare le nuove esigenze in 

relazione ai collegamenti informatici e telefonici. La Commissione informatica provvederà 
a questo compito. La prof.ssa Parolaro richiede che venga segnalata la situazione critica 
di Busto Arsizio Il Dott. Di Guardo informa i presenti sulle decisioni della Commissione 
Informatica, relative alla ristrutturazione dei server DBSF0 e DBSF1 ed al trasferimento 
del sito web dipartimentale su uno di questi server.  

1.3 E’ giunta comunicazione dall’Amministrazione centrale dell’estensione al nostro 
Dipartimento della Convenzione quadro con l’Istituto Nazionale per la Ricerca Scientifica 
e tecnologica della Montagna. 

 
2. Provvedimenti per il personale (Regolamento mobilità; nuove afferenze) 
2.1 il giorno 5 novembre ha preso servizio il dott. Stefano Motta in qualità di funzionario 

contabile (categoria D1). 
2.2 La dott.a Grimaldi è in congedo pre-post parto fino al 01.02.2002. 
2.3 Il Direttore presenta le domande di afferenza al DBSF dei proff. Marco Saroglia, Riccardo 

Fesce e Giorgio Binelli. La Giunta esprime parere favorevole. 
2.4 Il Direttore presenta la richiesta di autorizzare i sigg. Terzaghi Giorgio e Terzaghi Raffaele 

a recarsi presso la sede di Busto Arsizio per assistenza didattica al Laboratorio di 
Chimica. La Giunta esprime parere favorevole. 

2.5 Viene discussa la bozza di Regolamento interno per la mobilità del personale tecnico-
amministrativo tra le sedi di Varese e di Busto Arsizio. Dopo approfondita discussione 
vengono apportate alcune modifiche rispetto alla stesura iniziale. Il testo così individuato 
verrà immediatamente comunicato ai rappresentanti del personale tecnico-amministrativo 



ed ai membri del Dipartimento per una verifica del documento, in modo da poterlo 
sottoporre all’approvazione del prossimo Consiglio di Dipartimento. Il Direttore ricorda 
che comunque il testo licenziato dal Dipartimento dovrà essere sottoposto all’esame degli 
organi centrali dell’Ateneo.  

2.6 Il Direttore comunica ai presenti il contenuto di una richiesta giunta dall’Amministrazione 
Centrale nella quale si richiedeva di segnalare i nominativi del personale tecnico-
amministrativo a cui erano stati conferiti incarichi di responsabilità. Tale richiesta ha 
creato perplessità ed incertezza nel personale che, con lettera del 25.10.2001 inviata ai 
componenti della Giunta e del Consiglio di Dipartimento, ha richiesto provvedimenti 
formali per l’identificazione dei profili professionali. La Giunta, dopo ampia ed articolata 
discussione, propone di richiedere delucidazioni all’Amministrazione Centrale per quanto 
riguarda la documentazione e le schede di destinazione lavorativa cui si fa riferimento 
nella lettera inviata dal personale.  

2.7 Il Direttore illustra la lettera inviata dal prof. Gerola nella quale si richiede un tecnico di 
categoria C1 per la cura del materiale vegetale ed altri compiti dipartimentali  

2.8 E’ pervenuta una lettera inviata dal Direttore Amministrativo avente come oggetto una 
Ricognizione delle esigenze di personale tecnico-amministrativo. La prof.ssa de Eguileor 
ricorda come questa ricognizione può essere l’occasione per ricordare 
all’Amministrazione centrale alcuni avanzamenti di livello già richiesti precedentemente e 
non ancora effettuati.  Il Direttore ricorda come l’esigenza di una nuova unità di personale 
amministrativo-contabile per la segreteria del Dipartimento sia stata più volte ribadita; 
inoltre propone che la richiesta del prof. Gerola possa essere inserita in questo contesto. 
Dopo ampia discussione si conviene che queste due proposte possano essere già 
discusse nella prossima riunione del Consiglio di Dipartimento. Poiché le esigenze vanno 
segnalate entro il 15 novembre p.v., si propone che il Consiglio di Dipartimento dia 
mandato alla Giunta di esaminare ulteriori necessità e che queste vengano sottoposte 
all’Amministrazione attraverso un Decreto del Direttore che dovrà essere ratificato nel 
successivo Consiglio di Dipartimento. 

2.9 La prof.ssa de Eguileor segnala come nella relazione a suo tempo compilata dalla 
Commissione del personale (Banfi, Monti e Terzaghi) il microscopio elettronico non sia 
stato annoverato tra la strumentazione dipartimentale. Tale strumento è sempre stato 
considerato “strumento dipartimentale” anche se di utilizzo preminente del gruppo di 
microscopia.  

  
3. Modifiche al Regolamento (rappresentanti Dottorandi) 
3.1 Il Direttore illustra le seguenti proposte di modifica del Regolamento dipartimentale: a) 

aumento a due del numero dei rappresentanti dei Dottorandi che ormai sono intorno alle 
venti unità; b) attivazione della rappresentanza dei borsisti già prevista dal regolamento, 
includendovi anche gli assegnisti; c) specificazione che gli assegnisti e i borsisti aventi 
diritto all’elettorato attivo e passivo devono essere “del Dipartimento” e non “della 
Facoltà”. La Giunta concorde propone di sottoporre al Consiglio di Dipartimento tali 
variazioni. 

 
 
4. Organizzazione Giornata Scientifica del 18/12 
4.1 I componenti della Giunta vengono aggiornati sullo stato dell’organizzazione della 

Giornata Scientifica dipartimentale che si terrà il giorno 18 dicembre 2001. 
L’Amministrazione ha concesso un contributo di lit. 4.000.000. Solo la Prof.ssa Parolaro 
ha segnalato uno speaker da invitare, nella persona del prof. Maurizio d’Incalci. Si 
sollecitano i prof. Pilone, Calamari  e Bernardini a fare altre segnalazioni urgentemente, 
al fine di poter stilare il programma. 

4.2 Le presentazioni interne saranno sotto forma di poster. Saranno disponibili 48 tabelloni 
delle dimensioni 84 x 140 cm (l x h). Poiché i membri del Dipartimento sono in numero 
simile, appare ragionevole stabilire che ogni membro del Dipartimento può presentare un 
poster (salvo accordi interpersonali diversi). Si raccomanda di preparare queste 
presentazioni in modo che raggiungano lo scopo di rendere noto il lavoro di ciascun 
gruppo ai colleghi ed agli studenti. Deve anche essere preparato per ciascun poster uno 
(o più) abstract che saranno messi on-line nel sito web dipartimentale e saranno inclusi 
nella Relazione dipartimentale 2001. Il format degli abstract verrà comunicato in seguito. 

 



5. Convenzioni, autorizzazioni alla spesa e situazione finanziaria 
5.1 Viene presentata dal Prof. Crosa la richiesta di autorizzazione per una Convenzione 

progetto LIFE-Natura per 96.000.000, con esclusione dalla disciplina del conto terzi. La 
Giunta dà parere favorevole 

5.2 Il Dott. Binda presenta alcune Variazioni di Bilancio, per le quali viene espresso parere 
favorevole 

5.3 Vengono esaminati alcuni Conferimenti di incarico su fondi personali di ricerca; la Giunta 
esprime parere favorevole. 

5.4 Il Segretario Amministrativo illustra ai presenti una situazione aggiornata del bilancio di 
Dipartimento in preparazione del Bilancio preventivo dell’esercizio finanziario 2002.  Il 
Direttore fa presente la criticità della situazione legata alla esigua dotazione 
dipartimentale ed  all’insufficiente trasferimento di costi di manutenzione al Centro Grandi 
attrezzature. L’avvio delle attività presso la sede di Busto Arsizio sta già causando un 
aumento delle spese ed è prevedibile che in futuro vi saranno ingenti costi di 
manutenzione degli strumenti concessi in comodato dal Comune di Busto Arsizio. Le 
richieste rivolte al Consiglio di Amministrazione per far fronte a queste spese aggiuntive 
non hanno per ora dato esito positivo, ed occorrerà pertanto insistere e/o trovare risorse 
diverse. Dopo articolata discussione si decide di sottoporre a delibera del Consiglio la 
riduzione del contributo per le pubblicazioni a € 250 e l’applicazione del contributo del 5 
% a favore del Dipartimento a tutte le tipologie di finanziamenti di progetti di ricerca. 

 
6. Varie ed eventuali 
6.1 Vengono ribadite da più parti le gravi carenze del servizio di pulizia. La segreteria 

provvederà a riportare all’Amministrazione centrale queste segnalazioni. 
 
 
 
Non essendovi altro da discutere alle ore 16.55 la seduta della Giunta viene dichiarata 
chiusa. 
 


